

Rüdiger Bruns
Witthöpen 10
27389 Fintel

An den
Herrn Bürgermeister der Samtgemeinde Fintel

Fintel, den 19. 11. 2019

Sehr geehrter Herr Samtgemeindebürgermeister,
lieber Tobias,

ich beantrage eine Diskussion in den Gremien des Samtgemeinderates über die Möglichkeit, sogenannte Mitfahrbänke in den Gemeinden der Samtgemeinde zu installieren.

Eine Diskussion in einem der Ratsausschüsse sollte klären, ob Mitfahrbänke

- a) eine sinnvolle Ergänzung zum bisherigen Nahverkehrsangebot bedeuten könnten – dies vor dem Hintergrund der gegebenen Struktur unserer Samtgemeinde (kein echtes Zentrum).
- b) eine verbesserte Anbindung an Scheeßel, Schneverdingen und Rotenburg darstellen könnten.

Als Grundlage für eine Entscheidung sollte die Verwaltung kurze Erfahrungsberichte aus Gemeinden (z. B. Stadt Visselhövede) einholen, in denen solche Bänke installiert wurden.

Zur persönlichen Information der Ausschuss- und Ratsmitglieder könnten auch entsprechende Artikel im Internet (z. B. aus der Eifel) dienen.

Mit freundlichen Grüßen

Rüdiger Bruns